



Sitzungsprotokoll vom 21.10.2019

Anwesend: Greta, Jan, Marvin, Benedikt, Michael, Alex,
Konstantin, Lorenz, Sebastian, Simon
Protokoll: Greta

TOP 1: Berichte Email: Fachbereichsversammlung wurde auf 6.12. verschoben. Colin kann nicht - wer Interesse hat, ihn zu vertreten: auf Telegram ihm schreiben.
Email: Abrechnungen einreichen beim Stura bis 8.12., ansonsten kein Geld mehr; Beschluss für Antrag von Ablagen.

TOP 2: Erstihütte Geplante Besprechung der Abrechnung der Erstihütte, Verantwortliche Jasper nicht da.
[Jasper](#) macht die Abrechnung für die Erstihütte für den Stura. Wichtig dabei: Originalbelege, Teilnehmeranzahl und Teilnehmerdaten sowie Programmablauf.
[Colin](#) schreibt eine Email an die Teilnehmer, die nicht aufgetaucht sind.

TOP 3: Aufgaben Jan und Michael haben noch offene Aufgaben (Protokoll vorheriger Woche).

TOP 4: FS-Merch Momentan schwierig mit Zuschuss, theoretisch machbar, müsste nochmal abgeklärt werden (da noch zu viele TShirts vorhanden)

TOP 5: Möbel [Jan](#) schreibt Email an Lang, u.a. wegen Kühlschrank und anderweitigen Möbeln im Lager.

TOP 6: Winterfest [Jan](#), [Michael](#), [Benedikt](#) und [Greta](#) organisieren Zutaten für Punsch und Waffeln und Klären mit Hausmeistern Punschausschank ab und kündigen Winterfest an. [Colin](#) geht in Physik 1 und kündigt Winterfest an, Winterfest startet 13.12. um 17 ct.

TOP 7: Finanzen Konstantin verlässt die Fachschaft, also wird im Vorstand und Prüfungsausschuss je ein Posten frei.
[Konstantin](#) beruft daher eine Vereinssitzung ein und schreibt Mail zum Terminvorschlag (25.11. 17 ct).

TOP 8: Prüfungsausschuss Die bisherigen Mitglieder des Prüfungsausschusses werden auf die frei gewordenen Posten verteilt.



TOP 9: Beschlüsse Wollen wir einen Antrag auf Bildung von Rücklagen gemäß §18 (7) FHO einreichen (12|0|0)

TOP 10: Serie der Woche Rick and Morty

Abstimmungsergebnisse werden in der Form (dafür | enthalten | dagegen) angegeben.
Namen in dieser Farbe zeigen Zuständigkeiten an.